

**MESSAGE DE NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST
À LUZ DE MARIA
5 JANVIER 2026**

Mes enfants bien-aimés, recevez Ma Bénédiction.

JE VOUS AIME, JE VOUS PROTÈGE, SI VOUS ME LE PERMETTEZ...

RAPPROCHEZ-VOUS DE MA VOLONTÉ ET LAISSEZ-VOUS TRANSFORMER.

Vivez chaque instant comme si vous étiez déjà au Ciel, en agissant et en réagissant à tout ce qui vous arrive avec des sentiments et une sagesse différents de ceux qui ne souhaitent pas s'engager dans Ma Volonté.

Vous vous engagez dans l'accomplissement de grandes et puissantes prophéties connues de tous.

Priez sans vous lasser, suppliant que Notre Volonté Divine soit tout en tous, et ainsi que chacun devienne lumière pour chaque frère et sœur.

Joignez-vous aux enfants de la Lumière et, unis, triomphez des ténèbres qui recouvrent l'humanité en ce moment, vous amenant à agir sous la domination du Diable. Sans crainte, soyez fermes dans la foi, ne soyez pas tièdes, mais soyez Mes enfants guidés par la Lumière Divine qui guide Mes fidèles.

**QUE MES ENFANTS SE RÉVEILLENT ET LA TIÉDEUR EST DERRIÈRE EUX.
PRENEZ-VOUS EN CHARGE LES UNS LES AUTRES.
JE SUIS FIDÈLE À MON PEUPLE, JE NE VOUS ABANDONNE PAS.**

Vous avez oublié que Je Suis Dieu et vous avez accepté les pièges du mal jusqu'à souffrir l'oppression de l'Antichrist, c'est pourquoi Je vous appelle à vous regarder intérieurement afin que vous vous repentiez dès maintenant ! M'êtes-vous fidèles ?

Priez, Mes enfants, priez, l'eau des mers pénètre soudainement dans les terres.

Priez, Mes enfants, priez, la terre continue de trembler fortement.

Priez, Mes enfants, priez, le Pérou tremble.

Priez, Mes enfants, la guerre avance, les Antilles brûleront.

Mes enfants bien-aimés, aux États-Unis le terrorisme (1) fait rapidement son apparition, engendrant l'incertitude. Le Moyen-Orient est à nouveau le théâtre de troubles, tandis que l'économie mondiale (2) vacille.

Préparez-vous à l'obscurité spirituelle ou à la lumière spirituelle, chacun le décide selon son libre arbitre. Ceux qui recherchent Ma Lumière Divine la trouveront et sauront que Je suis fidèle à Mes enfants.

**C'EST LE MOMENT DE LA MOISSON ET VOUS VERREZ LES FRUITS
DE VOS SACRIFICES SI VOUS ÊTES FIDÈLES ET AMOUREUX DE
MA TRÈS SAINTE MÈRE.**

Avec le Rosaire à la main, les prières porteront du fruit chez ceux qui, jusqu'à présent, ont refusé de Me suivre. Le Rosaire est un aimant spirituel que tous Mes enfants doivent prier avec foi et grand respect (3).

Mon bien-aimé Saint Michel Archange vous protège, Je vous aime, enfants, Je vous bénis.

Votre Roi et Seigneur Jésus-Christ

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

(1) À propos du terrorisme, lire...

(2) À propos de la chute de l'économie, lire...

(3) Le livre « L'Arme des Derniers Temps », à télécharger...

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ nous donne de nouvelles leçons à caractère spirituel.

Combien il est important d'entrer en soi-même, de se regarder et de se décider sans tarder à corriger ce qui doit l'être.

Il nous appelle à nouveau à l'unité, à la fraternité, à prier les uns pour les autres afin que la force de la prière nous aide à nous décider et à changer.

Notre Seigneur nous dit : « *Je vous appelle à vous regarder intérieurement afin que vous vous repeniez dès maintenant !* » et avec l'urgence du « *dès maintenant* », en cet instant précis et non à un autre, Il nous demande : « *M'êtes-vous fidèles ?* » Chacun de nous a sa réponse personnelle.

Serait-ce que les épreuves sont sur l'humanité ?

Frères et sœurs, notre Roi nous explique également que les prières portent du fruit et qu'à présent, nous verrons les fruits des prières que nous avons faites pour nos proches ou frères et sœurs. C'est pourquoi nous ne devons pas remettre à demain les prières que nous devons faire aujourd'hui.

Le Saint Rosaire est une prière profonde qui nous élève spirituellement, car il nous unit à l'Histoire du Salut. Le Saint Rosaire n'est pas une répétition de prières, nous pouvons voir que c'est une prière simple, mais il nous garde près du Christ et de Sa Très Sainte Mère. Durant le Saint Rosaire, nous élevons l'esprit, la conscience et la raison en nous unissant et en parcourant la vie de Notre Mère et celle de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ.

Nous sommes avertis d'une manière que seul le Christ sait faire, d'une manière que je trouve presque poétique pour nous exhorter à agir maintenant et à sauver notre âme.

Mes frères, les événements continuent et nous nous trouvons dans une période très intense que certains ne voient pas, mais qui marque le moment du changement.

Amen.

Remarque : le Livre des Messages de 2025 est à votre disposition en téléchargement.

QUE TON RÈGNE VIENNE 2025